

Liebe in Freiheit zueinander

Wenn das Wort Eifersucht
in meinen Ohren klingt,
es Gedanken und Gefühle
in mir hervorbringt!

Aus zwei Worten
ist es zusammengesetzt
wenn man es spürt,
fühlt man sich verletzt.
Eifer sollte man in der Liebe haben,
sich und Andere damit laben?

Sucht ist eine Abhängigkeit,
aus ihr gedeiht nur das Leid?
Warum wird die Eifersucht
in uns geboren?
Sind es Empfindungen,
etwas wird verloren?

Doch verlieren werden wir,
wenn wir unsere Liebe
nicht verschenken!
Denn dann beginnt der Andere
nicht mehr
liebepoll an einen zu denken?

Die Freiheit der Liebe ist das Band,
sichtbar so liebende gehen dauerhaft
und vertrauensvoll so Hand in Hand!

Es ist die Freiheit der Liebe,
ungezwungen und ohne Drang
die wir uns alle erhoffen,
wird so zu einem lieblichen Gesang!

Eingesperret, gefesselt zu sein bewirkt,
wir fühlen uns unfrei und sehr betroffen?

Es raubt der Seele die Luft!
Verschenke deine Liebe,
sie ist dann ein wohlriechender Duft!

Eifersucht lässt oft erkennen,
dass der Andere einen sehr mag!
Wäre es nicht viel besser,
als die Eifersucht zu leben,
wenn man doch öfters:

"Ich liebe Dich sehr!"

zu ihm zärtlich und warmherzig sagt?

Ihn dabei zärtlich zu berühren,
damit er deine tiefe Liebe kann spüren?
Das Band der Liebe in Freiheit gebunden
so die Eifersucht wird vielleicht überwunden?

© J.M.Schönfeld 13.07.2001
<http://gedichte-j-schoenfeld.de>